

La grande tablée, un pari réussi...



Ça va devenir un incontournable du mois de juillet... Pour la 2^{ème} année consécutive, la Grande Tablée a de nouveau posé ses chaises et ses tables sur le parking ombragé du Mail. Samedi 13 juillet, veille de la Fête Nationale, sous un ciel éclairé par les guirlandes lumineuses, 400 habitants se sont retrouvés pour pique-niquer et passer un moment convivial et populaire.

Les festivités ont débuté à 19h avec un apéritif offert par la collectivité. Elles se sont poursuivies avec un bal avec DJ et un concert de l'Orchestra d'Harmonie. Tout au long de la soirée, des points de restauration et de rafraîchissement étaient proposés par les associations du territoire et des professionnels de la restauration.

Ce temps fort, lancé par la ville en 2023 a réuni, cette année encore, de nombreux participants. Un pari réussi qui sera renouvelé en 2025.